

凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず ～

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

旭川 重機窃盗容疑などで逮捕

2018/12/05 00:28

旭川中央署は4日、窃盗の疑いで、住所不定無職の男性容疑者（55）＝別の窃盗容疑で逮捕済み＝と会社員の男性容疑者（56）を逮捕し、盗品等有償譲り受けの疑いで、男性容疑者（40）を逮捕した。窃盗の両容疑者の逮捕容疑は7月6日から9日にかけて、上川管内の工事現場でバックホー1台（500万円相当）を盗んだ疑い。譲り受けた容疑者は、この重機を盗品と知りながら55万円で購入した疑い。

午後5時 トラック横転、単管パイプ100本散乱 運転手は、酒気帯び容疑

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/12/5(水) 23:51

5日午後5時ごろ、栃木県でトラックが横転し、積んでいた建築現場足場用の単管パイプ100本以上が散乱する事故があった。基準値以上のアルコールが検出されたとして、酒気帯び運転の現行犯で、運転していた会社員の男（42）を逮捕した。県警によると、「酒を飲んだのは間違いない」と供述している。

午前6時 路面がぬれていたほか、明け方で暗かった 右から横断中の87歳女性 軽乗用車にはねられ死亡

横断歩道ではないところを渡っていた

◇夜間 右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう◇

2018/12/5(水) 22:03

5日午前6時すぎ、岩手県の県道で、近くに住む女性（87）が道路を横断していたところ、左から来た軽乗用車にはねられ死亡しました。およそ30メートル先には横断歩道がありましたが、女性は横断歩道ではないところを渡っていたということです。また、事故当時は路面がぬれていたほか、明け方で暗く、軽乗用車はライトをつけて走っていたということです。

トラック運転手の前方不注意か…

午後2時 交差点付近 2トトラックにはねられ

82歳男性が、意識不明の重体

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/12/5(水) 21:34

5日午後2時ごろ、愛知県の県道で、押しボタン式の信号がある横断歩道付近を歩いていた男性（82）が、走ってきた2トトラックにはねられ、意識不明の重体です。警察はトラックを運転していた運送業の男性容疑者（66）を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。警察はトラックの前方不注意が事故の原因とみて調べています。

五輪選手村の建設現場 作業員が転落死

◇ハウス・トイレの積み下ろし作業、解体組み立て作業時は、転落に注意しましょう◇

2018/12/5(水) 21:48

5日の午後1時ごろ、東京オリンピック・パラリンピックに向けて施設の工事が進む中、選手村の建設現場の1階部分から男性作業員（51）が転落し死亡する事故がありました。東京都は工事を請け負っている業者に対して再発防止策を検討するよう指示をするとともに、現場の安全点検を早急にも実施するよう求める方針です。